

Dirigente cubano de Comercio Exterior visita empresa pesquera santacruceña

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Abril 2024 12:00 - Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 12:00

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 48



Santa Cruz del Sur, 17 Abr.-La entidad insigne del sector pesquero en Santa Cruz del Sur y la de mejores resultados en Cuba al cierre de 2023, es la Empresa Pesquera Industrial EPISUR y hasta aquí llegó el vicetitular del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (MINCEX), Oscar Pérez- Oliva Fraga, durante una visita a este municipio camagueyano.

En intercambio con el consejo de dirección del centro, el dirigente conoció el comportamiento de los principales indicadores de eficiencia de esta entidad, que tiene como importante misión la exportación de especies marinas como la langosta, el camarón, el cobo y el pepino de mar.

Nelson Toledo Cabrera, director general de EPISUR, informó sobre el proceso inversionista de la instalación que incluye el mejoramiento de las embarcaciones navales, además de un proyecto de maricultivo y otro como la creación de una plataforma online para potenciar el Comercio

Dirigente cubano de Comercio Exterior visita empresa pesquera santacruceña

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Abril 2024 12:00 - Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 12:00

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 48

Electrónico.

En el encuentro en EPISUR, el viceministro llamó a potenciar proyectos de colaboración internacional y a seguir laborando con unidad, sentido de pertenencia e ímpetu, para acercarse al cumplimiento de los planes generales de captura, industrialización y ventas y así continuar aportando a la economía del país y al desarrollo del municipio.

Durante la jornada el Viceministro primero de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera en Cuba, Oscar Pérez- Oliva Fraga, recorrió la Empresa Pesquera Industrial de Santa Cruz del Sur, EPISUR, y conoció las estrategias trazadas en medio de las carencias y el complejo escenario económico de la Isla, donde el empuje y la voluntad de este colectivo se sobrepone a las dificultades para seguir adelante.